

# COLEGIOS NACIONALES

Otro curso escolar ha terminado y ya los profesores y alumnos se encuentran disfrutando de las vacaciones estivales esperando el comienzo del nuevo curso.

Durante el curso pasado el Colegio Nacional Ronçana ha constado de 11 unidades distribuidas del modo siguiente: 2 unidades de preescolar en los locales de La Sagrera, 8 unidades de E.G.B. y 1 de Educación Especial en los locales de El Rieral.

Las unidades de preescolar han dejado de ser municipales y han pasado a ser estatales.

La clase de Educación Especial ha estado destinada a aquellos niños que tenían grandes dificultades para seguir los cursos normales no sólo porque necesitaban una recuperación, sino una reeducación. Para poder tener una idea exacta de las dificultades que tenían estos niños y poder ayudarlos del mejor modo posible hemos contado con la colaboración del gabinete psico-técnico **Galton** que ha hecho un estudio de cada niño y ha indicado el camino a seguir para que pudieran superar sus dificultades.

Los honorarios de **Galton** eran bastante elevados, pero se ha podido solucionar gracias a la ayuda económica de la Junta Pro-subnormales.

Estos niños asistían a sus clases normales, pero a determinadas horas de la jornada escolar asistían a la clase de Educación Especial que estaba a cargo de la Srta. Nuria Soler.

En cuanto al profesorado no dependiente del M.E.C. hemos contado, como el curso pasado, con dos profesoras de Catalán y hemos tenido la novedad de contar con una profesora de Educación Física y Deportes.

Durante el curso pasado ha cesado como directora del Colegio Nacional la Srta. Isabel Vila, habiéndose hecho cargo de la dirección D.<sup>a</sup> Magdalena Borreguero.

Hasta el momento de redactar estas líneas, y debido al retraso en la resolución del concurso de traslados, no sabemos si habrá algún cambio en el profesorado para el próximo curso. Esperemos que no hayan demasiados.

Para el próximo curso nos encontramos con el problema del exceso de matrícula, sobre todo en segunda etapa y concretamente en 6.<sup>º</sup>, pues el número de alumnos para este nivel supera los 60 por lo que, de no desdoblarse el curso en dos sextos, será prácticamente imposible trabajar con ellos con los resultados que todos deseamos.

El curso pasado han terminado la escolaridad 36 alumnos, de los cuales 15 han obtenido el título de Graduado Escolar y los demás el Certificado de Escolaridad.

Quisiéramos hacer una llamada a los padres de nuestros alumnos para que durante el curso estén en contacto con los profesores de sus hijos, ya que la labor docente es tarea conjunta de padres y profesores y todos deseamos obtener los mejores resultados.

Hasta el próximo año.

EL CONSEJO ESCOLAR